



Le Hamas admet que 80 pour cent des personnes tuées à Gaza sont affiliées avec l'organisation terroriste

- [09/10/2024](#)

Le Hamas a admis en privé que 80 pour cent des Palestiniens tués à Gaza depuis le début de la guerre entre Israël et le Hamas sont des membres du Hamas ou des proches d'un membre, a rapporté dimanche la chaîne israélienne *Channel 12*.

Rapports contradictoires : Le ministère de la Santé du Hamas à Gaza déclare publiquement que plus de 41 000 Palestiniens ont été tués depuis le début de la guerre. Ils affirment également que la plupart des morts sont des femmes et des enfants civils. Toutefois, leurs aveux privés montrent qu'Israël a largement réussi à cibler les membres du Hamas.

Tsahal affirme avoir tué environ 17 000 terroristes à Gaza.

Nombreux sont ceux qui reprochent à Israël de ne pas fournir de preuves de ses statistiques, mais le Hamas n'a pas non plus fourni de preuves.

Vérité ou mensonges ? Le ministère de la Santé du Hamas de Gaza est connu pour ses mensonges. Mais de nombreux membres de la communauté internationale croient ses chiffres et condamnent Israël.

Pour savoir qui dit la vérité, lisez « [Vérités et mensonges sur la guerre entre Israël et le Hamas](#) ».